

DIA 4 ENGLISH SUMMER SCHOOL

¡Hola papás y mamás!

Hoy ha comenzado la cuenta atrás para volver a casa con vosotros, que sabemos que nos echáis ya un poco de menos...

Por la mañana nos ha costado mucho levantarnos. Ya empezamos a estar cansados, pero no os preocupéis que aguantaremos.

Los juegos de anoche fueron muy divertidos y aunque no fuimos el equipo ganador, lo pasamos muy bien.

A la hora del almuerzo han llamado al bungalow de las chicas de sexto a la oficina del director, y las han castigado a una hora más de clase por el escándalo de anoche a la hora de dormir. Aquí se toman en serio nuestro descanso.

El resto del día ha sido rutinario. Lo hemos pasado entre clases y juegos.

Ya por la tarde hemos jugado nuestros últimos partidos.

Hemos ganado la medalla de plata en tenis.

Nuestros equipos de baloncesto han demostrado todo su potencial copando el podium, adjudicándose las medallas de oro, plata y bronce. En voleyball también hemos conseguido el preciado oro.

En el tres en raya hemos quedado terceros.

Medalla de bronce en el UNO.

En parchís medallas de oro y bronce.

Por la noche después de la cena hemos tenido ensayo de la graduación y discoteca para despedir las noches aquí.

¡See you tomorrow!

